



HUBO UNA FALLA EN EL ALIMENTADOR.

Corte total de energía afectó a Mejillones

Una falla en las instalaciones de la empresa Engie fue la causa del corte de energía que ayer afectó a la comuna de Mejillones, que a partir de las 13 horas vio interrumpido el servicio eléctrico.

Según el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), fueron 4.678 los clientes afectados, más de 12 mil personas, distribuidas en toda la comuna de Mejillones.

Desde Engie indicaron que el corte se produjo por una falla en el alimentador que abastece de energía a CGE, lo que provocó la desconexión de los clientes del sector de Mejillones.

ción fue oportunamente informada a la Superintendencia de Electricidad y Combustibles.

Desde el momento de la falla -indicaron- el personal de mantenimiento de Engie trabajó en la recuperación del servicio, siendo normalizada a las 16.22 horas. Por lo tanto, el alimentador fue entregado a CGE para ser energizado y poder iniciar la reposición del suministro de electricidad para la totalidad de los clientes afectados.

Cabe destacar que durante las horas posteriores al corte equipos de CGE en coordinación con Engie, trabajaron para la recuperación del suministro.